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令和５年度第９回庁議報告 

 

開催日時 令和６年１月１５日(月）午前９時３０分～午前１０時２５分 

開催場所 議事堂第一委員会室 

出 席 者 市長、副市長、教育長、水道事業管理者、企画総務部長(併)選挙管理

委員会事務局長、財政部長、市民生活部長、健康福祉部長、子ども

部長、環境経済部長、建設部長、都市部長、消防長、会計管理者、

教育総務部長、生涯学習部長、議会事務局次長（代理出席）、監査委

員事務局長、農業委員会事務局長 

 

【付議事項】 

報告事項 

１．押印を求める手続の見直し等に伴う関係例規の制定について 

・企画総務部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：保育園、幼稚園、障害者福祉施設、学校関係の押印見直しは済んでい

るのか。 

企画総務部長：一括改正が可能なものは、それらも含めて見直している。所

管の部局で個別に改正が必要な手続についても、一括改正に合わせて

見直しをお願いしてきたので、基本的には残っていないと思われるが、

再度確認をお願いしたい。 

子ども部長：保育園関係の書類は押印を廃止しており、事業者から発行され

る就労証明書についても押印は不要としている。 

市長：学校関係も今一度確認をお願いする。 

 

２．令和５年度指定事務事業問題点・対応報告書について 

・企画総務部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：布佐小学校入口交差点の改良について、再建築による補償が必要との
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記載があるが、実際に建築するのではなく、再建築した場合の補償額

になるということでよろしいか。 

建設部長：そのとおり。 

副市長：そうであれば、再建築の積算による補償などの記述にしたほうが良

い。 

建設部長：そのように修正させていただく。 

市長：並木小学校近くの歩道整備と合わせ、どちらも通学路にかかる案件で

あり、着実に進めていきたい。 

 

３．我孫子市電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援給付金（追加給付分）

支給事業実施要綱の制定について 

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：国から３月までに支給するようにとの指示があるため、必要な予算は

専決処分して、支給の準備を進めている。今回の給付は２度目のため、

基本的にはプッシュ型で支給できるが、年度途中で転入してきた方は

申請が必要になる。  

 

４．我孫子市子どもみんなの給付金支給事業実施要綱の制定について 

・子ども部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：公務員は申請が必要となるが、前回の支給時、このことを知らない学

校の先生が多かったようなので、我孫子市民の先生方にはお知らせい

ただきたい。支給漏れのないようにしてほしい。 

 

５．我孫子市公共交通事業者等燃料価格高騰対策支援金交付要綱の制定につ

いて 

・建設部長より説明があった。 
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（質問等） 

市長：夜間に我孫子駅にタクシーが来ないという声が強くあがっていたとこ

ろ、タクシー事業者も考慮して配車してくれるようになった。柔軟に

対応しながら、市民の利便性を維持していきたい。 

 

６．我孫子市学校給食費負担軽減等補助金交付要綱の一部改正について 

・教育総務部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：物価の高騰が止まらないことから、給食費を上げるか質を落とすしか

ないという状況であるが、現行の給食費と質を維持していくために、

補助金の増額を実施する。令和６年度も小中学校に対して同じように

対応する予定。あわせて、保育園、幼稚園等についても同様に厳しい

状況にあるため、令和６年度当初予算の内示には記載していなかった

が、示達から追加すべき事業として給食費の支援をすることとした。 

 

【その他事項】 

１．退庁後のファイリング実態調査結果について 

・企画総務部長より、退庁後のファイリング実態調査結果について説明があ

り、文書等の適正管理に努めるよう依頼があった。 

（質問等） 

環境経済部長：机の引出しの利用方法といったファイリングのルールの一部

について、周知が不十分であったように感じる。 

企画総務部長：点検した項目については、以前よりルールとして指導してき

たものであるが、ファイリング点検の際に今一度伝えるようにしてい

きたい。 

水道局長：退庁時に管理職が確認するなど、より厳格化する必要があるので

はないか。 

企画総務部長：多くの部署で徹底されていない項目については、管理職を含

め職員への周知徹底を図りたい。 
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財政部長：市所有のノートパソコン以外に、業務上必要があって個人が持ち

込んで使用しているディスプレイについて、退庁後の取り扱いはどう

考えているか。 

企画総務部長：ディスプレイ自体には個人情報等は保存されていないため、

個人で管理を徹底していただければ問題ないものと考える。 

市長：業務の遅滞などが発生しないよう、適切な管理について管理職もチェ

ックをお願いする。 

 

２．令和５年度 市の申告会場に係る職員の流動要請について 

・財政部長より、市の申告会場の設置に伴う職員の流動について依頼があっ

た。 

（質問等） 

市民生活部長：部局長への依頼ではあるが、流動職員の報告は課ごとでよろ

しいか。 

財政部：課ごとで問題ない。 

 

―以上― 


